



Voyage en Allemagne (4)

publié le 05/06/2025

Bonjour !

Aujourd'hui, journée européenne sur Strasbourg.

Promenade en bateau-mouche sur l'Ill.

Puis visite guidée du Parlement européen.

Dernière soirée franco-allemande avant le retour demain.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.